

GOUESNOU

Orchestre éphémère. Cent musiciens en harmonie

6 mai 2010

Dimanche, le centre Henri-Queffelec a accueilli le traditionnel concert de l'orchestre éphémère, formé par des musiciens de plusieurs harmonies de la région. Ce concert «tourne» entre diverses communes et, cette année, c'est Gouesnou qui a eu l'honneur de recevoir les musiciens.

Près de 200 personnes dans les gradins

Ainsi, une centaine d'artistes de Guilers, Saint-Renan, Plabennec et Gouesnou ont interprété, pendant près d'une heure et demie, les oeuvres répétées pour l'occasion, devant près de 200 personnes installées dans les gradins. «Contrairement à d'habitude, ce ne sont pas, cette fois-ci, des prestations séparées, suivies par quelques pièces en commun en fin de concert, qui ont été proposées: l'ensemble des oeuvres a été joué par tous les musiciens. Seule la direction a changé de main», a tenu à préciser Henri Eynard, de Gouesnou, en présentant les autres chefs qui l'ont relayé, Philippe Gouret, de Saint-Renan, Robert Baeza, de Guilers, et Pierre Lucasse, de Plabennec.

© Copyright Le Télégramme 2009